

Landes-Feuerwehrkommando für Tirol  
I n n s b r u c k  
Wilhelm-Greilstrasse 10 /III.Stock

Innsbruck, im März 1952

An alle Tiroler Feuerwehren!

Mit dem Frühjahr kommt wieder die Zeit, wo die Feuerwehren bei öffentlichen Veranstaltungen in Erscheinung treten. Die Zusammengehörigkeit in der Gemeinde wird bei Aufmärschen und Veranstaltungen meistens noch dadurch verschönt, daß die örtlichen Musik-Kapellen die Feuerwehren begleiten. Nach altem Tiroler Brauch gehören aber zur Musik-Kapelle Marketenderinnen; wir haben nun seit einiger Zeit die Beobachtung machen müssen, daß diese Marketenderinnen sich manchmal auch der Feuerwehruniform oder Teilen der Uniform bedienen. Diese Erscheinung ist gut gemeint, erfüllt aber nie den Zweck, die Uniform des Feuerwehrmannes als Ehrenkleid zu tragen. In unserem Feuerwehrgesetz ist die Uniform besonders geschützt und jede andere Verwendung streng verboten.

Wir bitten daher dringend, daß unsere Feuerwehren darauf achten, daß die Uniform wirklich nur von Feuerwehrmännern getragen wird und daß unsere netten Marketenderinnen die herrlichen, heimischen Trachten tragen. Ein Mädels wird in der ortsüblichen Tracht für Alle eine Freude sein und sich damit in den Rahmen der Veranstaltung von der besten Seite zeigen.

Der Landes-Feuerwehrkommandant



(Otto Knitel)